
6 Pièces

147 m²

Réf. VP5-633D

945 000 €

Aix-en-Provence
Maison à vendre (13100)
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Une occasion à saisir ! Cette ravissante résidence familiale de 147 m²,

comprenant  une  maison  principale  de  118  m²  et  une  dépendance

attenante de 29 m², est nichée au cœur d'une pinède préservée, sans

aucun  vis-à-vis,  sur  un  vaste  terrain  de  plus  de  7900  m²,  à  15  min

d'Aix-en-Provence.  La  maison  offre  un  généreux  espace  de  vie  avec

une  cheminée  insert,  une  salle  à  manger  attenante,  une  mezzanine

polyvalente  pouvant  servir  de  bureau  ou  de  chambre  d'appoint,  une

cuisine séparée et équipée, trois chambres dont deux avec mezzanine,

une salle d'eau et des toilettes. La dépendance accolée à la ...

Don't  miss  this  opportunity!  Charming  family  residence  of  147  m²,  comprising  a

main  house of  118 m² and an  adjoining  29 m² annex,  located on a  vast  plot  of

over 7900 m², nestled in the heart of a preserved pine forest, with no overlooking

neighbors,  at  15  mins  of  Aix-en-Provence.  The  house  offers  a  generous  living

space with an insert fireplace, an adjoining dining room, a mezzanine that can serve

as  an  office  or  additional  bedroom,  a  separate  and  equipped  kitchen,  three

bedrooms including  two  with  a  mezzanine,  a  bathroom,  and  WC.  Additionally,  an

annex attached to the house with a bathroom, ...
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